

山前小学校だより



真岡市立山前小学校

令和7年度第8号
2025.12.25発行

保護者・地域の皆さまの温かいご支援とご協力に感謝します
2学期もたいへんお世話になりました

12月8日(月)から12日(金)は校内人権週間でした。校内人権週間中は、人権標語を作ったり、人権に関する教材を読んだり視聴したりすることを通して人権意識の向上を図りました。また、終業式では、本校の教育目標の柱である『思いやり』について話をしました。私が校庭の落ち葉掃きをしようとしていた時、「私たちもやります」と手伝ってくれた子供たち、算数の時間に、計算が合わず困った顔をしている隣の子を見て、静かに教科書の計算方法が書いてあるところを指でさしてあげていた児童、水筒のお茶をこぼしてしまった1年生に優しく声をかけ、廊下をきれいに拭いてくれた上級生など、人権週間中も子供たちの思いやりの心が学校中に溢れていきました。思いやりの心を自然に行動で表すことができる山前小学校の子供たち。改めて、本校の子供たちの優しさと健やかさを実感しました。

さて、明日からは子供たちにとって楽しみな冬休みが始まります。新たな気持ちで新年を迎え、よりよい生活をしようと目標をもつ絶好の機会です。1年間の出来事や自分自身を振り返り、努力したことや楽しかったこと、困難に立ち向かって得したことなどを話し合ったり、一緒に大掃除や新年を迎える準備をしたりすることで、新しい年を迎える心構えができます。冬休みは健康管理にも気を付けながら家族で過ごす時間を大切にし、良い新年をお迎えください。



特別支援学級作品展(久保講堂)

学校運営協議会から

12月5日(金)の下野新聞にも掲載されましたが、山前小学校運営協議会では、来年度から放課後コミュニティ交流広場(愛称:山ぽん広場)を実施する予定です。12月2日(火)にはその試験的な取り組みとして全校児童に広く参加者を募り、今年度初めてとなる山ぽん広場を開催しました。当日は運営委員の皆様のご協力のもと、子供たちは宿題をしたりおやつを食べたり、体育館で体を動かしたりゲームやお絵かきや編み物をしたりと、楽しく充実した時間を過ごすことができました。今後は今回の試行を踏まえ、更により良い活動になるよう話し合いを進めていく予定です。今後も引き続きのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



地域の皆様、ありがとうございました

12月9日(火)の午前中は、君島老人会の皆様に校庭南にあるイチョウの落ち葉集めを、午後はボラディでしたので、ボランティアの皆様に校庭南東にある忠魂碑付近の落ち葉集めをしていただきました。児童と教職員では手が回らないところを実施していただきたいへんありがとうございました。清々しい気分で新年が迎えられます。



12月15日(月)、りんどうの会の皆様に「二平方メートルの世界で」という本の読み聞かせをしていただきました。この本は、実際に札幌で暮らす小学3年生女子の書いた文章がもとになっています。この子が「二平方メートル」の病室ベッドで発見したことが、とても素晴らしいと感じました。機会がありましたら、ご一読いただければ幸いです。

授業等の一コマ



図書委員の読み聞かせ



家庭教育学級



学校保健委員会



外国語活動

おめでとうございます

- 芳賀郡市優秀児童 木下鈴葉(6年) ○真岡市優秀児童 大岡秀徳(6年)
- 真岡市長賞メダル 白滝颯大(6年)
- 栃木県子どもの人権絵画コンテスト 優良賞 柳澤多恵(2年)
- 真岡市子どもの人権絵画コンテスト 金賞 柳澤多恵(2年)
- 銅賞 白川愛乃(1年) 白川依和(3年) 山本依楓(4年) 螺良胡都(5年)
- JA小中学生交通安全ポスターコンクール
銀賞 螺良旭輝(3年) 銅賞 螺良胡都(5年)
- 芳賀地方芸術祭 詩部門 特選 螺良旭輝(3年)
- 芳賀地方芸術祭
書写書道部門 半紙の部 金賞 田中あかり(6年) 田中ひかり(6年)
条幅1/2の部 銀賞 藤枝茉子(3年) 大平芽依(6年) 藤枝莉子(5年)
硬筆の部 銀賞 石田彩紗(1年)
銅賞 池田暁裕(1年) 椎貝結南(1年) 鶴貝茉菜(1年) 山崎應凜(1年)
- 下野教育書道展 毛筆の部 銀賞 柳澤多恵(2年) 藤枝茉子(3年)
銅賞 富田創介(3年) 藤枝莉子(5年)
硬筆の部 銀賞 粕尾このみ(3年)
銅賞 池田暁裕(1年) 椎貝結南(1年) 藤井皓太(3年)
- 栃木県学生音楽コンクール ピアノ部門 入選 粕尾このみ(3年)
- なしの里マラソン大会 2年生女子の部 第1位 柳澤多恵(2年)

